

NICHOLAS MULLER/SOPA IMAGES/LIGHTROCKET VIA GETTY IMAGES

Guttenberg y un revivido militarismo alemán

Tras casi 80 años de mentalidad pacifista, el pensamiento bélico ha resurgido en Alemania.

- Gerald Flurry
- 31/7/2024

La mentalidad bélica alemana va en aumento. El ministro de Defensa, Boris Pistorius, declaró ante una audiencia estadounidense el 9 de mayo: "Alemania está haciendo de la defensa nacional y colectiva su prioridad, algo que ocurre por primera vez desde la Segunda Guerra Mundial." Esto no son sólo palabras. Alemania está aumentando drásticamente su presupuesto militar. La timidez de la posguerra está siendo sustituida por un militarismo reavivado.

Pistorius tiene razón: ¡Alemania no había enfatizado tanto su ejército desde el final de la Segunda Guerra Mundial

En octubre pasado, Pistorius declaró a la emisora públicazdf: "Tenemos que volver a hacernos a la idea de que el peligro de guerra puede estar cerniéndose sobre Europa. Y eso significa que tenemos que estar preparados para la guerra. Tenemos que estar en forma para la defensa. Y preparar tanto a la Bundeswehr como a la sociedad para ello".

PT

Dijo que no sólo el ejército alemán debe prepararse para la guerra, ¡sino también el pueblo alemán! Los dirigentes alemanes están preparando a sus compatriotas para unos días muy oscuros, en los que volverán a luchar por la patria. ¡Esto sí que es "algo que ocurre por primera vez desde la Segunda Guerra Mundial"!

Ha habido, sin embargo, un líder que presionó para reavivar el pensamiento militar antes de que estallara la guerra en el continente europeo en 2022. Su nombre es Karl-Theodor zu Guttenberg. Él bien podría ser el hombre que lidere a Alemania y al resto de Europa en esta nueva era de militarismo.

La 'guerra' en Afganistán

En 2007, *Der Spiegel* escribió sobre el primer impacto público de Guttenberg. Giraba en torno al despliegue permanente de tropas en el asediado Afganistán. Por aquel entonces, Guttenberg era presidente del Comité de Política Exterior de la Unión Socialcristiana (2005-2008).

En el grupo parlamentario socialdemócrata del Bundestag crecían los llamamientos para queno se extendiera el mandato de la Bundeswehr. Entonces Guttenberg, junto con Hans-Ulrich Klose, propuso ampliar la misión.

En lugar de seguir la corriente de la opinión popular, Guttenberg –que entonces sólo tenía 35 años– se propusocambiar el

estado de ánimo en Alemania. No quería que Alemania se viera frenada por su pasado de haber iniciado dos guerras mundiales y guerras anteriores. Quería una nueva Alemania que actuara con confianza militar. *Spiegel* lo calificó de "provocación deliberada" y "ruptura del tabú".

Guttenberg redactó un memorando en el que proponía esfuerzos para aumentar la aceptación pública del esfuerzo militar. Al año siguiente, declaró al *Passauer Neue Presse* que "todavía se necesita un brillante logro comunicativo para conseguir que la población se suba a bordo".

Después se convirtió en ministro de Defensa. En este cargo, Guttenberg siguió trabajando para crear más pensamiento bélico en el pueblo.

"Nuestro compromiso en Afganistán ha sido durante años una operación de combate", declaró a*Bild* el 2 de noviembre de 2009. "Pero la sensación es — y no sólo entre nuestras tropas— que los talibanes están librando una guerra contra los soldados de la comunidad internacional". Esta declaración marcó un punto de inflexión en la concepción que Alemania tenía de su ejército. Ya no era simplemente una fuerza de defensa preparada para hacer frente a una invasión. Participaba en una guerra en el extranjero.

Guttenberg era entonces como una estrella del rock en la política. Casi todo el mundo pensaba que sería el próximo canciller.

Transformación de la Bundeswehr

Como ministro de Defensa (2009-2011), Guttenberg realizó un importante cambio estructural: suspendió el servicio militar obligatorio. Esto cambió drásticamente la composición del ejército.

Después de que Rusia invadiera Ucrania en 2022, mucha gente consideró esa decisión como un error. Es importante entender por qué la tomó Guttenberg.

En entrevistas recientes, Guttenberg ha defendido su decisión. Dijo que los recortes de gastos eran necesarios y que la situación de seguridad en aquel momento era diferente. Eligiendo entre mantener el servicio militar obligatorio y equipar a las tropas en el extranjero, optó por lo segundo. Esto ahorró a Alemania miles de millones de euros a lo largo de los años. Pero también revela la mentalidad militarista de Guttenberg.

Como escribimos en 2018, "Guttenberg tiene una visión a largo plazo que va más allá de simplemente defender las fronteras alemanas de una agresión rusa en el peor de los escenarios. Su visión es la de un ejército alemán bien entrenado y desplegado por todo el mundo".

El ejército, más numeroso y reclutado, debía permitir a Alemania protegerse en casa. Pero Guttenberg creía que la seguridad de la nación debía defenderse en el exterior, y transformó el ejército de una fuerza defensiva a una fuerza ofensiva profesional.

El hombre fuerte profetizado

A lo largo de la historia, los europeos y el pueblo alemán en particular han buscado un hombre fuerte que les guíe en las crisis. Por eso llegaron al poder Carlomagno, Otón el Grande y Adolfo Hitler.

En nuestro tumultuoso mundo, Alemania busca de nuevo un Carlomagno, y Guttenberg podría desempeñar ese papel. Alemania no tiene otro líder brillante y carismático como él. Pero la Biblia revela que conseguirá uno.

Daniel 8:23 profetiza: "Y al fin del reinado de estos, cuando los transgresores lleguen al colmo, seevantará un rey altivo de rostro y entendido en enigmas".

Vemos la misma profecía en Isaías 10:5-7, Habacuc 1:5-11, Apocalipsis 17 y otros pasajes del tiempo del fin. Nuestro folleto *Un líder alemán fuerte es inminente* le explicará estas profecías.

¿Quién será este hombre fuerte de Europa, este rey altivo de rostro, este Carlomagno moderno? Observe al barón de Guttenberg. Realmente parece que él podría cumplir esta profecía. ¡Podría ser el hombre fuerte que Europa quiere!